



# Servicios refuerzan fiscalización previo a las fiestas de fin de año

**Carabineros indicó que realizará operativos para evitar el comercio ambulante en el sector centro.**

José Portales Durán  
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Con el objetivo de prevenir el comercio irregular y los accidentes de tránsito en la antesala de las fiestas de Navidad y Año Nuevo, Carabineros y la Secretaría Ministerial Regional de Salud han reforzado sus planes de fiscalización.

El teniente coronel Marcos Estrada, prefecto de los servicios de la Prefectura Provincial de Iquique, indicó que “la semana pasada se lanzó el Plan Verano Seguro, donde tenemos dispositivos desplegados en el borde costero, para que la gente concurra a las playas con la mayor seguridad posible y Carabineros estará en esos lugares fiscalizando y receptionando cualquier tipo de



LA SEREMI DE SALUD SE HA DESPLEGADO POR LA REGIÓN PARA FISCALIZAR LOCALES DE COMIDA, PISCINAS Y EVENTOS MASIVOS.

denuncia para cuidar a la comunidad. En segundo término, tuvimos el lanzamiento del Programa Navidad Segura en Plaza Condell, donde concentraremos nuestros servicios en el centro de Iquique con objeto de sacar el comercio informal y dejar que la

## 10

**personas fueron detenidas durante este fin de semana en el marco del Programa Navidad Segura.**

comunidad se pueda trasladar en forma normal por las veredas. En ese marco, este fin de semana se detuvo a cerca de 10 personas por orden vigente”.

Sobre la fiscalización de tránsito, Estrada añadió que “durante las noches se hacen rondas foca-

lizadas tanto en el norte y sur de Iquique, con el objeto de verificar lugares clandestinos de ventas de alcoholes y situaciones de control en el sector del

tos elementos de artificios, debido que son muy peligrosos para la salud y pueden provocar quemaduras, el llamado es a solamente apreciar todas las actividades del borde costero próximamente”.

En tanto, el seremi de Salud, David Valle, señaló que llevan más de un mes trabajando para garantizar el mejor despliegue de cara a las fiestas de fin de año.

“Nuestro equipo de fiscalizadores se encuentra desplegado por toda la región, inspeccionando locales de comida, piscinas y eventos masivos. Estas fiestas de Año Nuevo, participaremos en las fiscalizaciones intersectoriales lideradas por la Delegación. En nuestra calidad de Autoridad Sanitaria, nos aseguraremos de que se cumpla la cantidad de metros cuadrados por persona, que la cantidad de baños sea proporcional al número de asistentes y, por supuesto, verificamos